



## 町勢要覧の配布および記念動画を公開します

町では、町制施行20周年を記念して、紀宝町の概要や特徴、新町誕生からの町の歩みを振り返る内容などを盛り込んだ町勢要覧「紀宝町だから」を発行しました。今月号の広報と一緒に届けしますので、ぜひご覧ください。

また、町制施行20周年記念式典のオープニングでも上映した記念動画を町ホームページに掲載しています。右の二次元コードからご覧いただけますので、こちらも併せてご覧ください。



町制施行 20 周年記念式典を盛大に開催

# 未来への発展を誓い、歩みを新たに

町は、旧紀宝町と旧鶴殿村との合併により新紀宝町が誕生してから、今年で20年を迎えた。この節目を記念し、1月10日、町制施行20周年記念式典をまなびの郷で開催しました。

式典の前には、陸上自衛隊第10音楽隊による記念コンサートも開催され、迫力ある演奏が来場者を魅了しました。

式典では、野呂幸利(やぎり)三重県副知事をはじめ、地元選出国会議員、県議会議員、関係市町村長、関係者など約330人が出席し、熊野水軍天馬太鼓による演奏や記念動画の上映により華々しくオープニングが飾られました。

西田町長は、「大きな節目を迎えたことは、先人たちの努力と町民のみなさんの郷土を愛し育てる情熱、多くの関係者のご支援によるものです。紀宝町を支えていただいたみなさまに感謝、感謝、感謝申し上げます」と式辞を述べました。

続いて、町行政に功績のあつた63人と7団体に表彰状が贈られ、町政に貢献いたいた8人と5団体に感謝状が贈られました。

その後、来賓の方々による祝辞が述べられ、最後は、水谷俊郎(みずたにとしろう)三重県町村会長による万歳三唱が行われ、式典が締めくくられました。